

### **DJK Winfried Huttrop II. - DJK Winfried Huttrop IV. 50:26 (23:15)**

Nach dem Rückrundenauftritt gegen unsere Dritte, stand am Mittwochabend zu ungewohnter Zeit das Nachholspiel gegen unsere alten Hasen der 4. Mannschaft an.

Da das letzte Aufeinandertreffen bereits einige Jahre zurückliegt, staunten wir teilweise nicht schlecht als wir plötzlich einigen alten Bekannten gegenüberstanden. Dementsprechend war die Laune auf beiden Seiten natürlich besonders gut.

Das Spiel hatte jedoch eine Besonderheit zu bieten. Spieler der Vierten und Huttrops Urgestein Klüh brachte es bei der Mannschaftsbegrüßung auf den Punkt: „Leute, heute habt ihr die große Chance es eurem Chef, eurem Nachbarn oder auch eurem Vermieter zu zeigen!“.

Das Spiel begann aus unserer Sicht sehr fahrig und unser Vierte zeigte uns mit gekonnten Anspielen an den Kreis, dass sie mehr als 100 Jahre Hanballerfahrung innehatten. So konnten Sie schnell mit 1:3 in Führung gehen. Zwar war unsere Abwehr nach wie vor sehr löchrig, doch konnten wir das Ergebnis durch ein sehr hohes Tempospiel zu unseren Gunsten drehen. Wirklich absetzen konnten wir uns allerdings erst nach 22 Minuten, bis dato lagen wir lediglich mit 14:11 in Front. Bis zu Halbzeit war das Spiel dann jedoch beim Stand von 23:15 entschieden und die Mannschaft konnte sich auf eine spektakuläre 2. Halbzeit einstellen!

In der Kabine konnten zunächst alle etwas zur Erholung kommen und Luft schnappen, denn das hohe Tempo ging auch an uns, zumindest den Älteren aus unserer Mannschaft, nicht spurlos vorbei.

Die 2. Halbzeit entpuppte sich dann als ein Riesenspaß, vor allem für die zahlreichen 5 Fans, die sich bereiterklärt hatten, beide Mannschaften lautstark anzufeuern und zu unterstützen. Während unsere Abwehrleistung nach wie vor nicht gut war, konnten wir dem Faxe vorne ein Tor nach dem anderen reinlegen. Er konnte einem an diesem Abend wirklich leidtun. Seine beiden Angestellten aus unseren Reihen hatten jedoch sehr großen Spaß dabei!

Schlussendlich trennten sich beide Teams mit einem historischen 50:26!

Mit dem Ergebnis sollten die nächsten Einheiten auf jeden Fall mit Bier versorgt sein. Auch die Mannschaftskasse freut sich über Zuwachs!

Fön der Woche: Den Fön der Woche erkämpfte sich unser Pablo. Zwar zeigte er eine starke Leistung, scheiterte jedoch mit einem Heber über Faxe deutlich! Malle kommt, danke Pablo!

Es spielten: Simon Belau (11), Frederik Schulte (10), Pablo Janke (7), Frederik Hüttemann (6), Ruben Hölscher (5), Carsten Völker-Osterwald (5), Titus Hähnel (5), Stephan Groteler (1), Marvin Stock (TW)